

Exxpoevent

Moderner Staat abgesagt

[30.10.2015] Die Kongressmesse Moderner Staat 2015 findet nicht statt. Veranstalter Exxpoevent begründet die Absage mit einer zu gering belegten Ausstellungsfläche sowie zu wenig registrierten Fachbesuchern und Kongressteilnehmern.

Die für den 3. und 4. November 2015 geplante Kongressmesse Moderner Staat wurde abgesagt. Das meldet jetzt der Veranstalter Exxpoevent. Das Jahr 2015 habe sich für die Moderner Staat als außerordentlich schwierig dargestellt. Zwar seien für den Public Sector hervorragende Unternehmen als Aussteller gemeldet. Die tatsächliche Anzahl und belegte Ausstellungsfläche stelle sich nun aber als drastisch rückläufig dar. Zahlreiche Zusagen in den vergangenen Wochen seien nicht in Anmeldungen umgesetzt worden. Trotz eines hervorragenden und hochkarätigen Kongressprogramms sei jetzt, in der zeitlichen Endgeraden der Moderner Staat, auch die Zahl der registrierten Fachbesucher und Kongressteilnehmer zu gering. „Wir haben heute daher die schwere Entscheidung getroffen, Moderner Staat vom 3. bis 4. November 2015 abzusagen“, teilt Exxpoevent mit. „Dies war ein sehr schwerer Schritt, wir hoffen aber hiermit auch im Sinne unserer Aussteller gehandelt zu haben. Bei unseren Partnern bedanken wir uns ausdrücklich für die geleistete Loyalität und das gemeinsame Herzblut in den vergangenen Monaten.“

(ve)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Moderner Staat 2015, Exxpoevent